



AFICIONADO AL CICLISMO ES HÉCTOR ASTETE, CUYO RASTRO SE PERDIÓ EL PASADO JUEVES EN COCHAMÓ.

Intensifican la búsqueda de estudiante carahuino de 25 años desaparecido en Cochamó

REGIÓN DE LOS LAGOS. Héctor Astete Ortiz no retornó de un trekking.

Una intensa búsqueda para dar con el paradero del joven carahuino Héctor Astete Ortiz se lleva a cabo en la comuna de Cochamó, Región de Los Lagos.

“Titín”, como es conocido por sus cercanos y amigos, tiene 25 años y fue reportado desaparecido el pasado jueves en Cochamó, donde se encontraba realizando trekking junto a un grupo de amigos de Carahue.

Según cuentan sus acompañantes, el pasado jueves Héctor Astete se desvió del grupo en el sector La Junta del Valle, tras lo cual se perdió su rastro, en medio de un episodio de mal clima. Fue entonces que se dio aviso a las autoridades, activándose más tarde el operativo para encontrarlo.

El punto donde se centra la desesperada búsqueda es un sector complejo. De hecho, no se recomienda esta

zona para personas sin previa experiencia de trekking y de acampe en lugares silvestres. Ello, pues según la gente del sector, no hay caminatas y trekking fáciles ni para principiantes. Además, tampoco hay servicios básicos ni señal telefónica, según explica el sitio cochamo.com.

TRABAJOS

En el lugar se realiza una intensa búsqueda, a la cual se han sumado efectivos del Gope en las últimas horas.

En ese contexto los familiares de Héctor Astete -quienes viajaron hasta la Región de Los Lagos- solicitan la ayuda de equipos especializados para continuar con este trabajo y que este no se detenga hasta dar con su paradero.

Héctor Astete es estudiante de Terapia Ocupacional en la Universidad Mayor de Temuco y es aficionado al ciclismo. 